



## 第10回郷土芸能発表会 来場者と郷土芸能の魅力を共有

第10回郷土芸能発表会（町郷土芸能団体連絡協議会主催）は12月3日、まき×まきホールで行われ、約140人が来場しました。

出演したのは日頃から地域の伝統芸能の保存に取り組む6団体で、古くから受け継がれてきた唄や踊りを発表しました。葛巻神楽保存会は権現舞の「頭

かじり」で来場者の厄を払い、ナニヤドヤラ葛巻愛好会の踊りには観客も飛び入り参加するなど会場がひとつになって伝統芸能の魅力を共有しました。また、車門念仏剣舞では鮮やかな衣装の子どもたちが出演し、伝統を受け継ぐ姿に会場から惜しみない拍手が送られていました。



車門念仏剣舞保存会



葛巻みんよう伝承会



葛巻神楽保存会



江刈民謡愛好会



小屋瀬さんさ踊り保存会



ナニヤドヤラ葛巻愛好会

## 子ども体験教室

# 氷のイグルーづくり

牛乳パックで作った氷でイグルーを作ろう！

▶日時 1月20日(土) 10時～12時30分

▶場所 複合庁舎くずま～る駐車場

▶対象 幼児～高校生

※小学校3年生以下は保護者同伴

▶参加費 無料

▶持ち物 バケツ(大小自由)、飲み物

▶その他 帽子、手袋、長靴など寒くない服装でお越しください。小さなお子さんは雪遊び感覚で参加可能です。

☎まなび交流課 ☎65-8990



参加申し込み



イグルーのイメージ(いわて)子どもの森で作成したものです

▶牛乳パックを集めています。ご協力をお願いします(開かずにご提供ください)。

▶回収ボックス設置場所

各保育園、くずま～る、葛巻病院、高齢者福祉センター

▶募集期間

1月12日(金)まで



小学生4年の部の決勝で戦った中村蒼羽くん(小屋瀬小)と中崎唯一流くん(江刈小)



力強く技を決める中村暖天選手(小屋瀬中)

▼(個人)  
 ▼小学生1年の部第2位 中崎心央成(江刈小) ▼小学生4年の部優勝 中村蒼羽(小屋瀬小) ▼同準優勝 中崎唯一流(江刈小)  
 ▼小学生6年の部準優勝 中村諒(小屋瀬小) ▼中学生男子53kg以下級優勝 中村暖天(小屋瀬中2年) ▼中学生女子47kg以下級優勝 南館若(小屋瀬中2年) ▼中学生女子54kg以下級優勝 釜石絢星(小屋瀬中1年)

▼(団体)  
 ▼中学生女子優勝 小屋瀬中学校

第36回町柔道選手権大会は12月10日、社会体育館で開催され、町内外から約250人の選手が出場しました。  
 開会式では中村諒選手(小屋瀬小6年)が「いつも応援してくれる人に感謝し正々堂々と戦います」と力強く宣誓しました。  
 本町の選手たちは闘志あふれる表情で相手に立ち向かい、団体戦、個人戦ともに多くの選手が入賞しました。

### 本町入賞者

## 第36回町柔道選手権大会 地元大会で本町選手が活躍

## 小屋瀬中柔道部が新人戦で躍進

新人戦で活躍した小屋瀬中学校柔道部の皆さん



小屋瀬中学校柔道部は、9月16日に県営武道館で開催された令和5年度岩手地区中学校新人大会柔道競技で女子団体戦で優勝、個人戦では4人全員が入賞し、11月18日と19日に宮古市総合体育館で開催された令和5年度第44回岩手県中学校新人大会柔道競技に出場しました。

選手の皆さんに県大会の感想や、これからの意気込みを聞きました。

【選手の皆さんの声(写真左から)】

▶中村暖天さん(2年/50kg級ベスト8)

得意の背負い投げやスピードを生かして試合ができた。ライバルに対策されないように、背負い投げ意外の技も練習していきたい。

▶釜石絢星さん(1年/52kg級第3位)

日々の練習を通し、コーチのおかげで技術面で成長できた。うまく組み手を使い、攻守のメリハリをつけられるようになりたい。

▶南館若さん(2年/44kg級第3位)

今まで以上に苦手なことを練習し、自ら仕掛けるのが良くなった。どんなタイプの相手にも対応できるようになりたい。

▶土谷隼さん(2年/48kg級ベスト8)

初めての県大会で緊張したが、コーチに受けの強さを褒めてもらい自信をもって試合に臨めた。本番で緊張しないくらい練習を重ねたい。